

Anwohnerinformation

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

parallel zur Zuckerbergstraße werden wir eine Geh- und Radwegbrücke über den Seeblickweg bauen. Das rund 70 m lange Brückenbauwerk wird in Holz-Carbonbeton-Bauweise hergestellt und ist ein Novum in der Landeshauptstadt Stuttgart.

Gemeinsam mit dem AMT FÜR STADTPLANUNG UND WOHNEN, der Firma WOLFF & MÜLLER und dem Ingenieurbüro HARRER wird das TIEFBAUAMT das Brückenbauprojekt umsetzen. Wir möchten Sie darüber informieren, dass ab Montag, dem **03. April 2023**, mit der Einrichtung der Baustelle begonnen wird.

Die Arbeiten finden weitestgehend ohne Verkehrseinschränkungen statt. Während der gesamten Baumaßnahme werden diverse Baumaschinen und Materialien angeliefert und es kann hin und wieder zu Verkehrsbehinderungen kommen. Notwendige kurzzeitige Sperrungen des Seeblickweges werden Ihnen frühzeitig mitgeteilt.

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Fuchs vom Tiefbauamt, unter der Telefonnummer 0711 216-60786, gerne zur Verfügung.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Ihr Bauteam

